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ACTA NÚMERO  830 
DEL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO DEL H. AYUNTAMIENTO 
CONSTITUCIONAL DE SAN FRANCISCO DEL RINCON, GTO. 

ADMINISTRACIÓN 2009-2012. 

 
EN LA CIUDAD DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, ESTADO DE 
GUANAJUATO, SIENDO LAS 19:49  DIEZ Y NUEVE HORAS CON CUARENTA 
Y NUEVE MINUTOS DEL DIA JUEVES 29 VEINTE Y NUEVE DEL MES DE 
SEPTIEMBRE DE 2011, FECHA, HORA Y LUGAR PREVISTOS PARA QUE 
TENGA VERIFICATIVO LA SESION PUBLICA Y SOLEMNE, PARA LA 
RENDICIÓN DEL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO DEL ESTADO QUE 
GUARDA LA ADMINISTRACION PUBLICA MUNICIPAL 2009-2012. POR LO 
QUE INSTALADOS EN LA EXPLANADA DEL EDIFICIO QUE OCUPA EL 
ARCHIVO HISTORICO MUNICIPAL, UBICADO EN CALLE HIDALGO NÚMERO 
110, SUR ZONA CENTRO DE ESTA CIUDAD; DESIGNADO COMO RECINTO 
OFICIAL PARA LA RENDICIÓN DEL SEGUNDO INFORME, Y CONTANDO CON 
LA ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO.----  
 

L.C.C. JAIME VERDÍN SALDAÑA. PRESIDENTE 
MUNICIPAL. 

L.C.C. FABIAN ZAMUDIO LOPEZ. SINDICO. 
LIC. PASCUAL SÁNCHEZ MUÑOZ.                                                               REGIDOR. 
L.C.C. ISMAEL BRIZUELA ENRÍQUEZ.                                             REGIDOR. 
C. PATRICIA HERNÁNDEZ LÓPEZ.                                            REGIDOR. 
C. DARÍO GUSTAVO GORDILLO PACHECO.                            REGIDOR. 
C. BERNARDO MURILLO PACHECO.                                         REGIDOR. 

ING. GERARDO LÓPEZ MONTOYA.                                               REGIDOR. 

LIC. ISRAEL JACOB HERMOSILLO GONZÁLEZ.                         REGIDOR. 

LIC. ADELA SAMANTHA DAVALOS ANAYA.                               REGIDOR. 
C.P. EULOGIO VALERIO GUZMÁN.                                         REGIDOR. 

 
ASÍ COMO EL LICENCIADO RODOLFO AUGUSTO OCTAVIO AGUIRRE 
RUTEAGA, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PROCEDE A 
DAR LECTURA A UN ESCRITO FIRMADO POR LA LIC. LOURDES PATRICIA 
OROZCO MORA, QUE EN CARÁCTER DE REGIDORA DEL H. 
AYUNTAMIENTO HACE MANIFIESTA LA IMPOSIBILIDAD DE ASISTIR A 
PRESENTE SESIÓN, POR VITUD DE LA RECOMENDACIÓN Y PRESCRIPCIÓN 
MÉDICA, LUEGO DE QUE SUFRIERA UN ACCIDENTE EN EL QUE SE 
FRACTURÓ EL TOBILLO, ESTO EN TORNO AL DESFILE DEL DÍA 16 DE 
SEPTIEMBRE; ESCRITO AL QUE ADJUNTA COPIAS DE LAS CONSTANCIAS 
MEDICAS QUE LE FUERON EXPEDIDAS. POR LO ANTERIOR, SE LE  TIENE 
POR JUSTIFICADA LA INASISTENCIA A LA PRESENTE SESIÓN.-------------------- 
HECHO LO ANTERIOR, SE PASO LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARADO EL 
QUORUM REGLAMENTARIO, SE DECLARA INICIADA LA PRESENTE SESION, 
EN CONSECUENCIA TODOS Y CADA UNO DE LOS ACUERDOS QUE EN 
ESTA SE TOMEN  SERAN TOTALEMNTE VALIDOS PARA TODOS LOS 
EFECTOS LEGALES CORRESPONDIENTES. DANDOSE POR DESAHOGADO 
ASI EL PRIMER PUNTO  DE LA ORDEN DEL DIA.------------------------------------------ 
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EN DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO, EL SECRETARIO DE 

AYUNTAMIENTO DA LECTURA A LA ORDEN DEL DIA QUE ES APROBADA 

POR UNANIMIDAD DE ONCE VOTOS COMO SIGUE: -----------------------------------

I.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM.-----------------------------

II.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LA ORDEN DEL DÍA.------------

III.- SOLICITAR A LOS REGIDORES DEL H. AYUNTAMIENTO, INTEGRANTES 

DE LA COMISIÓN DE RECEPCIÓN, CUMPLAN CON EL COMETIDO 

ENCOMENDADO POR EL H. AYUNTAMIENTO Y CONDUZCAN A LOS 

INVITADOS ESPECIALES AL RECINTO OFICIAL EN QUE SE RENDIRÁ EL 

PRIMER INFORME ANUAL DE LA ADMINISTRACIÓN 2009-2012.--------------------

IV.- DECRETAR RECESO, A EFECTO DE RECIBIR EN EL RECINTO OFICIAL, A 

LOS INVITADOS ESPECIALES, A LA RENDICIÓN DEL SEGUNDO INFORME 

ANUAL, DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 

MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO DE LA 

ADMINISTRACIÓN 2009-2012.--------------------------------------------------------------------

V.- REINICIO DE LA SESIÓN, PARA RENDIR HONORES AL LÁBARO PATRIO Y 

ENTONAR EL HIMNO NACIONAL MEXICANO.----------------------------------------------

VI.- EN CUMPLIMIENTO A LO ESTATUIDO POR LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO, EN SU ARTÍCULO 70, 

FRACCIÓN XI, LECTURA, DEL  INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA 

LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL 

SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO DE LA ADMINISTRACIÓN 2009-2012,  A 

CARGO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. JAIME VERDÍN SALDAÑA.---------

VII.- MENSAJE DEL LIC. JUAN MANUEL OLIVA RAMÍREZ, GOBERNADOR 

CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO.-----------------------------------

VIII.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.---------------------------------------------------------------

EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA EL 

LICENCIADO RODOLFO AUGUSTO OCTAVIO AGUIRRE RUTEAGA, 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SOLICITA A LA COMISIÓN 

DE RECEPCIÓN DE LOS INVITADOS ESPECIALES, INTEGRADA POR LOS 

REGIDORES Y SINDICIO MUNICIPAL: LIC. ADELA SAMANTHA DAVALOS 

ANAYA, C.P. EULOGIO VALERIO GUZMAN Y L.C.C. FABIAN ZAMUDIO LOPEZ, 

CUMPLAN EL COMETIDO ENCOMENDADO POR EL PLENO DEL 

AYUNTAMIENTO Y CONDUZCAN A LOS INVITADOS ESPECIALES AL 

INTERIOR DEL RECINTO OFICIAL, EN QUE SE RENDIRÁ EL SEGUNDO 

INFORME DE LABORES.---------------------------------------------------------------------------

EN DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, EL 

SECRETARO DE AYUNTAMIENTO, SIENDO LAS 19:50 DIEZ Y NUEVE HORAS 

CON CINCUENTA MINUTOS, DECRETA RECESO, A EFECTO DE DAR LA 

BIENVENIDA A LA  DIPUTADA FEDERAL, LIC. CECILIA SOLEDAD AREVALO 

SOSA, QUIEN ACUDE EN REPRESENTACIÓN DEL CONGRESO DE LA UNION; 

EL COMANDANTE JUAN PEREZ PÉREZ, EN REPRESENTACIÓN DE LA XVI 

ZONA MILITAR; DIPUTADO MARIO ROBERTO LOPEZ REMUS, QUIEN ACUDE 

EN REPRESENTACIÓN DEL H. CONGRESO DEL ESTADO; ING. ANGELICA 

CASILLAS MARTINEZ, SECRETARIA EJECUTIVA DE LA COMISION ESTATAL 

DEL AGUA, QUIEN ACUDE COMO REPRESENTANTE PERSONAL DEL 
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GOBERNADOR DEL ESTADO LIC. JUAN MANUEL OLIVA RAMIREZ; 

INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTE SESION.-------------------------------------

ADEMAS, SE ENCUENTRA PRESENTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE 

SILAO GUANAJUATO, JUAN ROBERTO TOVAR TORRES; ASI COMO EL 

PRESIDENTE MUNICIPAL RODOLFO MADRIGAL RAMIREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL DE CD. MANUEL DOBLADO Y EL ING. ABRAHAM COLLAZO 

DIMAS, PRESIDENTE MUNICIPAL DE PURISIMA DEL RINCON, GTO; EX–

ALCALDES, EMPRESARIOS, ASOCIACIONES, CLUBES DE SERVICIOS, 

CUERPOS DE EMERGENCIA, COLEGIOS DE PROFESIONALES, SECTOR 

EDUCATIVO, DELEGADOS, CONSEJEROS, PRESIDENTES DE COLONOS, 

MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y PUBLICO EN GENERAL, GRACIAS POR 

ACOMPAÑARNOS.-----------------------------------------------------------------------------------

EN DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, Y SIENDO LAS  

19:59 DIEZ Y NUEVE HORAS CON CINCUENTA Y NUEVE MINUTOS, SE 

REINICIA LA PRESENTE SESIÓN PARA  RENDIR HONORES AL LABARO 

PATRIO Y ENTONAR EL HIMNO NACIONAL, PARA LO QUE EL SECRETARIO 

DE AYUNTAMIENTO SOLICITA A LOS PRESENTES SE PONGAN DE PIE Y SE 

DESCUBRAN.------------------------------------------------------------------------------------------

EN DESAHOGO DEL SEXTO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, Y EN 

CUMPLIMIENTO A LO ESTATUIDO POR LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA 

EL ESTADO DE GUANAJUATO, EN SU ARTÍCULO 70, FRACCIÓN XI, EL 

PRESIDENTE MUNICIPAL, L.C.C. JAIME VERDIN SALDAÑA, PROCEDE A DAR 

LECTURA DEL SEGUNDO INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO 

AÑO DE EJERCICIO DE LA ADMINISTRACIÓN 2009-2012.  COMO SIGUE: ------

BUENAS NOCHES, BIENVENIDOS A ESTE SEGUNDO INFORME DE LABORES 

DE SAN FRANCISCO DEL RINCON; ES UN GUSTO COMPARTIR ESTE 

TIEMPO Y ESPACIO QUE ES MUY EMOTIVO PARA QUIENES INTEGRAMOS 

LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL; POR LO QUE QUISIERA HACER INCAPIE 

EN LA PARTE INCONCLUSA DEL INFORME DEL AÑO PASADO, CUANDO 

DIJE QUE HABIA POCA OBRA Y DIJIMOS QUE PARA ESTE AÑO, VENIA LO 

MEJOR Y ESTO ES CIERTO, PUES EXISTE OBRA EN EL CENTRO DE LA 

CIUDAD, EN EL SUR; EN LAS COMUNIDADES; COMO DIJE 

ANTERIORMENTE, ES IMPORTNTE LA OBRA SOCIAL, AUNQUE CLARO, LA 

OBRA DE CONCRETO ES IMPORTANTE. HAGO REFERENCIA AL APOYO 

SOCIAL, PUES ESTE IMPACTA A DIFERENTES SECTORES Y NECESIDADES 

DE LA SOCIEDAD, PUES CUANDO LLEGA UNA BECA A UNA FAMILIA, 

IMPACTA EN LA ECONOMIA DE ÉSTA; A QUIEN QUIZA NO IMPORTE UN 

DISTRIBUIDOR VIAL, PERO EL DISTRIBUIDOR SI ES IMPORTANTE PARA 

QUIEN TIENE QUE VIAJAR. POR ESO DECIAMOS QUE NO HAY OBRA 

PEQUEÑA; ESTO LO HE APRENDIDO AL SER PRESIDNETE MUNCIIPAL, ME 

QUEDA CLARO QUE HAY TEMAS FUNDAMENTALES COMO LA ZONA 

METROPOLITANA, QUE COMENTO, PUES AQUÍ TENEMOS A DOS ACTORES 

IMPORTANTES QUE CON SU ESFUERZO EMPUJARON A LA PAR QUE EL 

MUNICIPIO PARA QUE LOS RECURSOS LLEGUEN, GRACIAS CECI 

AREVALO; GRACIAS ING. ANGELICA.---------------------------------------------------------  
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DERIVADO DEL FONDO METROPOLITANO VEMOS QUE SE BAJAN 

RECURSOS CON CIFRAS QUE ANTERIOMENTE ERA POCO MENOS QUE 

IMPOSIBLE HACER OBRAS POR ESTAS CANTIDADES Y AHORA ES UNA 

REALIDAD, MENCIONAREMOS QUE PARA EL DISTRIBUIDOR VIAL SE 

APLICARON 120 MILLONES DE PESOS; VEMOS UNA PLANTA DE 

TRATAMIENTO POR 115 MILLONES DE PESOS; 130 MILLONES DE PESOS 

PARA EL BOULEVARD LAS TORRES; SABEMOS QUE ESTAS OBRAS SERIAN 

IMPOSIBLE, SI QUISIERAN HACERSE CON RECURSOS DEL PRESUPUESTO 

ORDINARIAO DEL MUNICIPIO. SABEMOS QUE LA MAYORIA DE LOS 

RECURSOS SE QUEDABAN EN EL ESTADO DE MEXICO Y EN EL D.F.-----------

TAMBIEN ES IMPORTANTE PONDERAR EL TRABAJO QUE SE HA HECHO EN 

ESTA ZONA Y RECONOCER EL TRABAJO DE TODOS LOS ACTORES, 

DIPUTADOS, PERSONAL DE PLANEG, QUE AÑO CON AÑO HA TRABAJADO 

SISTEMATICA Y METODOLOGICAMENTE, PARA LOGAR RECURSOS PARA 

DESARROLLAR OBRA.------------------------------------------------------------------------------

HAGO UN PARENTESIS, PARA MENCIONAR QUE EN FECHAS PROXIMAS 

VIAJARE A BORDEOS A LA FIRMA DE UN CONVENIO DE COLABORACIÓN 

QUE RETOMA ASPECTOS TECNICOS DE LA ZONA DE LEON, Y TIENE QUE 

VER CON EL FIMETRO; AHORA BIEN, NO SOLO NOS OCUPAMOS DE LOS 

ASPECTOS TECNICOS Y DE LAS GRANDES OBRAS, O DE LAS OBRAS 

SOCIALES, TAMBIEN APOSTAMOS POR EL CUIDADO AL MEDIO AMBIENTE, 

ES POR ELLO QUE LA PLANTA DE TRATAMIENTO RESULTA DE VITAL 

IMPORTANCIA. AGRADEZCO, ENORMEMENTE EL APOYO Y EL 

COMPROMISO MOSTRADO POR EL GOBERNADOR DEL ESTADO, HACIA 

ESTE MUNICIPIO DE SAN FRANCISCO DEL RINCON.-----------------------------------

EN RESUMEN, EL FONDO METROPOLITANO PARA PUEBLOS DEL RINCÓN, 

HA SIGNIFICADO: PLANTA TRATAMIENTO METROPOLITANO 115 MILLONES, 

CON 58 MILLONES QUE REPRESENTA UN 58% AVANCE; TERCERA ETAPA 

BOULEVARD “LAS TORRES”, QUE CONECTARA EL LIBRAMIENTO SUR A LA 

CALLE TOMAS PADILLA, CON UNA INVERSION DE 30 MILLONES Y SE 

TIENEN CONVENIDOS 16 MILLONES MAS, QUE SE APLICARÁN EN LA 

CUARTA ETAPA; LIBRAMIENTO NORTE, CON 16.5 MILLONES PARA 

AFECTACIONES.--------------------------------------------------------------------------------------

EN CUANTO A PAVIMENTACIONES, MENCIONARE QUE SE ESTAN 

PAVIMENTANDO 14 VIALIDADES EN LAS QUE SE INVIERTEN 24.9 MILLONES 

DE PESOS, POR CITAR ALGUNAS LA CALLE DURAZNO, OCAMPO, ONCE DE 

FEBRERO, PROLONGACION SEPTIEMBRE Y CALLE NORTE, ETC.; EXISTEN 

ADEMAS 7 PAVIMENTACIONES MÁS CONVENIDAS, POR CITAR ALGUNAS 

FRAY JUAN DE ZUMARRAGA, OBREGON, FAUSTO LEON, ESTO PARA 

DESAHOGAR EL TRAFICO.------------------------------------------------------------------------

EXISTEN OBRAS REALIZADAS CON RECURSOS EXTRAORDINARIOS, TAL 

COMO EL COMPLEJO ADMINISTRATIVO, PARA EL QUE CONTAMOS YA CON 

$9,295,376.77 DE PESOS; HE DE MENCIONAR QUE ESTA OBRA SE 

PRIORIZA POR VIRTUD DE QUE PALACIO MUNICIPAL REPRESENTA UN 

FRANCO PELIGRO PARA LOS USUARIOS; ADEMAS ME QUEDA CLARO QUE 

LA DINAMICA ACTUAL IMPONE RETOS, A LSO QUE AL GENTE SE TIENE 
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QUE ACOSTUMBRAR, ENTIENDO LA NOSTALGIA QUE CAUSA EL SALIR DEL 

EDIFICIO PORQUE TIENE QUE VER CON LOS SERVICIOS ENCLAVADOS EN 

EL CENTRO DE LA CIUDAD; SABEMOS QUE PALACIO ES UNA JOYA 

ARQUITECTONICA, QUE SE SEGUIRA UTILIZANDO COMO MUSEO, 

SEGUIRAN OCURRIENDO EN EL CENTRO, EN EL JARDIN PRINCIPAL LOS 

ACTOS CIVICOS; EN FIN, PALACIO SEGUIRA SIENDO CASA 

FRANCORRINCONES; AHORA BIEN, EN CUANTO AL TRASLADO DE LA 

GENTE AL COMPLEJO ADMINISTRATIVO, SERÁ GRATUITO, HEMOS DICHO 

QUE SE COMPRARA UN CAMION PARA TRASLADARLOS Y QUE NO TENGAN 

PROBLEMA.---------------------------------------------------------------------------------------------

OTRA OBRA, ES EL BOULEVARD PANAMÁ QUE CONECTARÁ LA 

MEZQUITERA CON LIBRAMIENTO SUR, CON UNA INVERSIÓN DE  10 

MILLONES DE PESOS PARA VIALIDAD; 4 MILLONES QUE SE APLICARÁN EN 

EL  PUENTE Y SE TIENEN PREVISTOS 2.4 MILLONES DE PESOS PARA 

PAGO DE AFECTACIONES. POR TODO ESTO AGRADEZCO GOBERNADOR 

LIC. JUAN MANUEL OLIVA RAMÍREZ.----------------------------------------------------------

---EN EL RUBRO DE LA EDUCACIÓN, ES SABIDO QUE EN ESTA 

ADMINISTRACIÓN LE HEMOS  APOSTADO A LA EDUCACIÓN, CON UNA 

INVERSIÓN DE MÁS DE 10 MILLONES DE PESOS EN BECAS, “CONTIGO 

VAMOS A LA ESCUELA, PROVENIENTES DE GOBIERNO DEL  ESTADO, 

PERO EN EL MUNICIPIO, CON RECURSO PROPIO SE IMPLEMENTARON LAS 

BECAS “JUNTOS POR UN FUTURO MEJOR”.----------------------------------------------- 

QUE REPRESENTAN ADEMAS DE UN ESTIMULO A LA EDUCACIÓN, UN 

APOYO ECONOMICO Y APOYO ALIMENTARIO PARA LOS NIÑOS QUE 

ASISTEN A ESTUDIAR.  POR OTRA PARTE, TAMBIEN TENEMOS LAS BECAS 

QUE OTORGA DIF MUNICIPAL.------------------------------------------------------------------ 

HEMOS APOYADO EN LA INFRAESTRUCTURA CON UNA INVERSIÓN DE 5 
MILLONES DE PESOS PARA MEJORAR  112 ESCUELAS, CON LOS 
PROGRAMAS.- ESCUELA DIGNA Y ESCUELA DE CALIDAD.--------------------------- 
CONSTRUIMOS UN LABORATORIO DE COMPUTO EN CBTIS, CON UNA 
INVERSION DE 1.5 MILLONES.------------------------------------------------------------------- 
SE APOYARÁ A LA PREPA REGIONAL CON ESTACIONAMIENTO Y CANCHA 
DE USOS MÚLTIPLES, BENEFICIANDO A MAS DE MIL ALUMNOS.------------------ 
EN EL RUBRO DE LA CULTURA, REMODELAMOS LA FACHADA Y RECIBIDOR 
DEL TEATRO “PEDRO JOSÉ MÁRQUEZ”; SE REMODELO LA FACHADA DEL 
MUSEO DE LA CIUDAD “FRANCISCO OROZCO MUÑOZ” Y SE REALIZO LA  
COLOCACIÓN DEL DOMO EN EL SEGUNDO PATIO, DEL MUSEO PARA TENER 
UN ESPACIO MÁS PARA EL ARTE Y LA CULTURA; HEMOS REALIZADO   386 
EVENTOS ARTISTICOS  Y CULTURALES,   820 ALUMNOS INSCRITOS EN 35 
TALLERES EN CASA DE LA  CULTURA,  RESCATE DEL JARDÍN PRINCIPAL Y 
DE SUS TRADICIONES.----------------------------------------------------------------------------- 
ESPACIOS PÚBLICOS: SE HAN INVERTIDO 7.4 MILLONES DE PESOS, 
BENEFICIANDO A EL FRACCIONAMIENTO  EX HACIENDA DE SANTIAGO,    
COLONIAL DEL VALLE  Y 3 MÁS: RENOVACIÓN, EL LLANO Y PLAZA ZUMAR 
CONTIGO, EN LA COLONIA   “EL  PIPILA”.---------------------------------------------------- 
AHORA BIEN, NO LE TEMO A LA CRITICA; EL AÑO PASADO LO HICE. SE QUE 
TENEMOS PENDIENTES: Y MENCIONE A SERVICIOS PÚBLICOS, QUEDAMOS 
A DEBER; HOY ENMENDAMOS LA PLANA, CON UN NUEVO DIRECTOR QUE 
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SE HA TRABAJADO EFICIENTEMENTE.------------------------------------------------------- 
POR OTRA PARTE, SE HAN ELEVADO  LOS SUICIDIOS, ENTONCES NOS 
APLICAREMOS IDENTIFICAR VARIABLES QUE INCIDEN EN FENÓMENO, QUE 
LAMENTABLEMENTE IMPACTA MAS A LOS JOVENES.---------------------------------- 
EL RASTRO, UNA VEZ QUE SE TENGA PRESUPUESTO SE LLEVARÁN A 
CABO ACCIONES PARA ACONDICIONARLO; MENCIONO QUE SE ESTA 
LLEVANDO A CABO UN CONVENIO PARA UN BIODIGESTOR CON LA 
UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO.--------------------------------------------------------------- 
DESPUES DE TODO ESTO, ES IMPORTANTE MENCIONAR, QUE EL  
MUNICIPIO DE SAN FRANCISCO DEL RINCON, EN EL PRESENTE AÑO SE 
HIZO ACREEDOR DEL PREMIO ESTATAL DEL PROGRAMA “MEJOR ATENCIÓN 
Y SERVICIO” Y DEL PROGRAMA “AGENDA DESDE LO LOCAL”. LO QUE 
HABLA DE QUE LAS COSAS SE HACEN, Y SE HACEN BIEN.-------------------------- 
DE IGUAL MANERA, ESTOY CONSCIENTE DE QUE FALTA DIFUSIÓN AL 
NUEVO REGLAMENTO DE TRÁNSITO, CON MIRAS A EVITAR ACCIDENTES, 
AUTOMOVILISTICOS QUE LAMENTABLEMENTE SE HAN INCREMENTADO.----  
ESTOY CONVENICIDO QUE DESDE LA SOCIEDAD PARTICIPATIVA, CON LAS 
ACCIONES DE GOBIERNO, LO PODEMOS HACER, CUANDO HAY 
CRECIMIENTO EN TODOS LOS ORDENES HAY DESARROLLO, APOSTEMOS 
POR ESO, QUEREMOS UN SAN FRANCISCO MEJOR CON UN MAYOR 
DESARROLLO.GRACIAS.-------------------------------------------------------------------------- 
EN DESAHOGO DEL SEPTIMO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, EN USO DE LA 
VOZ, LA ING. ANGELICA CASILLAS MARTINEZ, REPRESENTANTE PERSONAL   
LIC. JUAN MANUEL OLIVA RAMÍREZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL 
ESTADO DE GUANAJUATO, EMITE EL SIGUIENTE MENSAJE: ----------------------- 
BUENAS NOCHES, SOY PORTADORA DE UN SALUDO AFECTUOSO DE 

PARTE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO, LIC. JUAN MANUEL OLIVA 

RAMIREZ, QUIEN POR MOTIVOS DE AGENDA NO PUDO ESTAR EN ESTE 

MOMENTO CON TODOS USTEDES. HABLANDO DE LA TRANSFORMACION 

DE GUANAJUATO, CONVIERTE A TODOS LOS ACTORES PIEZA 

IMPORTANTE D ELA ATRACCION DE INVERSIONES; CLARO EJEMPLO DE 

ÉXITO DE QUE SOCIEDAD Y GOBIERNO TRABAJAN EN BENEFICIO DE LA 

SOCIEDAD; ASI LO COMRPOBAMOS AL ESCUCHAR LA RENDICION DEL 

SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO DE ESTA ADMINISTRACIÓN MUNIICPAL 

2009-2012, POR LO QUE FELICITO A  TODOS USTEDES, INTEGRANTES Y 

COLABORADORES MUNICIPALES, QUE HAN LOGRADO UN SAN FRANCISCO 

QUE AVANZA DIA A DIA, QUE ES MÁS COMPETITIVO, LOGRANDO LA RUTA 

DE LOGROS ALCANZADOS, TAL ES LA PLANTA DE TRATAMIENTO CUYA 

INVERSICON ASCIENDE A 115 MILLONES DE PESOS.---------------------------------

AMIGOS Y AMIGAS DE SAN FRANCISCO DEL RINCON, LES FELICITO EN 

NOMBRE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO, POR ESTAS OBRAS QUE 

SEGURAMENTE CAMBIARAN SUS VIDAS Y QUE DEMUESTRAN QUE TOD 

OES POSIBLE CON UNA VISION CLARA, CON VALORES, PERO TAMBIEN 

CON RESULTADOS CONCRETOS QUE PERTENECEN A TODOS; 

TRANSFORMAR A GUANAJUATO ES UNA MANERA DE GARANTIZAR EL 

PROGRESO DE JOVENES Y NIÑOS QUE SE PREPARAN EN ESCUELAS DE 

CALIDAD; FELICIOT A OBREROS, EMPRESARIOS QUE EN ARAS DE UNA 

MEJOR CALIDAD DE VIDA APUESTAN POR SAN FRANCISCO; ENTONCES 

PUES EN ESTE ULTIMO AÑO, SUPEREMOS LO QUE SE HA LOGRADO; EN 
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ESTA LABOR CUENTAN CON TODO MI APOYO; CON TODO EL APOYO DE 

GOBIERNO DEL ESTADO DE GUANAJUATO, QUE SAN FRANCISCO DEL 

RINCON, CONTIGO, VAMOS POR MAS. MUCHAS GRACIAS.------------------------- 

CON RELACIÓN AL OCTAVO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA HABIENDO 

SIDO AGOTADOS TODOS Y CADA UNOS DE LOS PUNTOS DE LA ORDEN 

DEL DIA. SE DA POR CONCLUIDA LA PRESENTE SESION A LAS 21:30 

VEINTE Y UNA HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DIA DE SU INICIO. 

FIRMANDO AL CALCE QUIENES EN ELLA INTERVINIERON.---------------- 

CONSTE. DOY FE.------------------------------------------------------------------------------------ 

LA PRESENTE ACTA SE IMPRIME EN  CUATRO FOLIOS.- ---------------------------- 

 

 

L.C.C. JAIME VERDÍN SALDAÑA. 

PRESIDENTE MUNICIPAL. 

 

 

L.C.C. FABIÁN ZAMUDIO LÓPEZ. 

SINDICO MUNICIPAL.  

 

 

L.C.C. ISMAEL BRIZUELA ENRIQUEZ 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO.              

 

       

LIC. PASCUAL SÁNCHEZ MUÑOZ. 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 

 

 

 

 

C. PATRICIA HERNÁNDEZ LÓPEZ.              

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 

 

C. DARIO GUSTAVO GORDILLO PACHECO. 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 

 

 

 

ING. GERARDO LÓPEZ MONTOYA. 

 

 

C. BERNARDO MURILLO PACHECO.  
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REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 

 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 

REGIDOR. 

 

LIC. ADELA SAMANTHA DAVALOS ANAYA. 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 

 

LIC. ISRAEL JACOB HERMOSILLO GONZÁLEZ. 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 

 

 

 

EULOGIO IO GU 

C.P. EULOGIO VALERIO GUZMAN 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 

 

 

LIC. RODOLFO AUGUSTO OCTAVIO AGUIRRE RUTEAGA. 

  SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L´MGZN. 
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